

福岡県立筑豊高等学校 PTA

直方市大字頓野 4019-2 TEL : 0949-26-0324 FAX : 0949-26-0847

URL:http://chikuho.fku.ed.jp

みなさんこんにちは。4月に赴任してまいりました校長の石井ひとみです。どうぞよろしくお願いいたします。早いもので、令和6年度がはじまり4ヶ月が過ぎました。1学期は、PTA総会、授業参観、講演会、また、「ブロックマッチ夏の陣」では PTA 役員の方々にも応援いただき学校行事も制限なく実施することができました。7月の PTA 研修旅行では上級学校訪問ということで、高大連携協定を締



校 長 t 7\\

ことで、高大連携協定を締 石井 ひとみ

結しております日本経済大学の方に、今年度は2年生の進学希望の生徒達も一緒に参加することができました。施設見学、学食体験、大学での学びの説明を受けるなど生徒、保護者、教員の三者が共に見聞を広める研修へと新たな取り組みを実現させることができました。

さて、先日の8月2日に福岡リーセントホテルで開催されました令和6年度 福岡県公立高等学校 PTA 指導者研修会にて、筑豊地区の代表として田中 会長に『学校、家庭、地域がつながり学び合う PTA 活動』と題してご発表い ただきました。不易と流行の考え方をもとに実施している挨拶運動、PTA サ ポーター制度や PTA 新聞の WEB 発行など本校の発表内容に大変反響が ありました。また、会長の明朗快活で立派なご発表の姿にも感動されたと多 くの感想をいただき、大役を引き受けてくださいました田中会長にこの場を おかりして感謝申し上げます。

OECD(経済協力開発機構)では、教育の目的は、個人のウェルビーイングと社会のウェルビーイングの2つを実現することであると掲げています。筑豊高校では、「実学の筑豊」プロジェクトのもと、本校ならではのさまざまな特色ある教育活動を通して、生徒一人ひとりの今のウェルビーイングの向上とともに、「自分が学んだことを使った結果、他の人を幸せにできた」と思える経験を積み、将来に向けてもウェルビーイングの実現が持続できる学校となれるよう取り組んでいます。これからも『ALL CHIKUHOU WELLBEING』をスローガンとし生徒も教員も保護者も地域も筑豊高校にかかわるすべての人を幸せにすることを目指して進んでいきたいと思っています。

最後になりますが、本校 PTA 活動の益々の充実、発展、並びに各ご家庭 の益々のご繁栄とご多幸を祈念いたしまして、挨拶に代えさせていただきま す。

全育成委員長

こんにちは。PTA 会長の田中真琴と申します。

日頃より本校の PTA 活動に際し、多大なるご協力、ご 理解をいただきましてありがとうございます。

さて、本校の生徒達はこれからの時代を生き抜く力を つけるべく、毎日の授業や学校行事、校外学習など、一生 懸命頑張っています。今できる事を自ら考え、行動できる 姿はいつ見てもすごいと感じています。



PTA 会長 田中 真琴

充実した学校生活が送れるよう、教職員の皆様と保護 者が力を合わせ、応援していきたいと思っています。どう ぞよろしくお願いします。

PTA ではこのような活動をしています

プロムナードを彩る 花植え活動 大学の施設見学や体験ができ る PTA 研修旅行





生徒の安全を見守る朝の挨拶運動





今後の予定

様

IO月26日(土)は文化祭一般公開日です。 PTA も参加予定です。ご来店をお待ちしています。

長谷川 富恵 様長谷川 富恵 様した。

三年間の広報委員の活動を 当様との繋がりを感じること 皆様との繋がりを感じること ができました。これからも子 ができました。これからも子 ができました。これからも子 ができました。これからも子 ができました。これからも子 ができました。これからも子 ができました。これからも子 ができました。これからも子

前広報委員長

と思っています。と思っています。の皆様と協力して様々な活動ができたこかして様々な活動ができたこかして様々な活動ができたこかして様々な活動ができたこかにない。

二年間、総務委員で良い経験西川 理恵 様

をさせていただきました。コロ



学校行事等についてはホームページにて随時お知らせしています。 右のQRコードを読み取るか、下記のURLを直接入力してアクセスしてください。 YouTube・Instagramにも学校の様子をアップしております。ぜひご覧ください。

http://chikuho.fku.ed.jp/



学校HP



YouTube



削総務委員長

Instagram

ブロックマッチ春の陣(4月 18日) 「年生の集団行動の発表をメインとした春の陣が行われました。













結果

競技の部 赤ブロック 応援の部 赤ブロック 総合の部 赤ブロック

ブロックマッチ夏の陣(5月28日)の試合を繰り広げました。



















応援部門









結果

競技の部 赤ブロック 応援の部 青ブロック 総合の部 赤ブロック





いた皆さん、ありがとうございました。を鮮やかに彩ってくれました。ご参加いた不を組み合わせた寄せ植えは、プロムナーターの片付け作業を行いました。様々な色ターへの花植え活動を、六月二十九日にプラー十八日に卒業式・入学式に向けてプランー月十八日に卒業式・入学式に向けてプラン





ATTA朝の挨拶運動 ・ TA 見いております。 ・ では、 ・ でも、 ・